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社会体育一般事務事業
　夏休みに外部施設でのプール開放を始める
とのことだが、今後の進め方は。
　また、保護者負担は。
【教育部次長】

　呉市焼山のプール施設に委託し、送迎や指

導を行ってもらうことなどを、今PTAや学

校関係者等で作るプール開放運営協議会で協

議している。

郷土館管理運営事業
　屋根の修繕作業は完了したが、他の修繕箇
所の把握はできているか。
　また、イベント等をして活用の幅を広げる
ことは考えられないか。
【教育部長】

　修繕箇所等は今調査を行なっている。

　土日祝の開放のみだが有効に活用できる取

り組みを考えていく。

保育所等運営事業
　原油価格・物価高騰に対し保育園に支援を
行うということだが、老人福祉施設や障がい
者施設への支援は考えているか。
【健康福祉部長】

　検討はしたが、財源に限りがあるので今回

は保育所のみとなった。

令和7年度 当初予算令和7年度 当初予算 予算と事業をチェック!

くまの議会だより　第134号 ⑤④ くまの議会だより　第134号

人事管理事業
　会計年度任用職員の再任用の上限が廃止さ
れる動きがあるが本町は。
【総務部次長】

　本町の上限は４回で最長５年勤務できる。

　その後、再度採用試験を受けることもでき

るが、今後、他の市町の動向を調査していく。

新名物開発支援事業補助金
　令和５年度に行われたコンテストで５品程
商品化されたが、継続して販売している事業
所はあるか。
【産業観光課長】

　２事業所が継続されているが、材料の調達

等が難しく、スポット的にしか提供できなく

なったとの声も聞く。

生活保護支援事業
　来年度の予算が減額されているが、理由は。
また、外国人への支給はあるか。
【健康福祉部次長】

　医療扶助費の支給額減少が主な理由である。

　また、５世帯の外国人に生活保護費を支給

している。

老人福祉一般事業
　熊野町シルバー人材センターに初めて補助
金が予算計上されているが、どのような経緯
で何に使うのか。

【高齢者支援課長】

　会員数が100名を超え国の基準に達した事

から補助金が下りることとなった。

　人件費や管理費にあててもらう。

個人カード関連事務事業
　マイナンバーカードの交付率と保有率は。
【住民生活部次長】

　交付率は94.9％で県内２位となっている。

保有率とは死亡された方を除いて現在保有し

ている方で、87.1％となっている。

廃棄物収集運搬事業
　ゴミステーションに固定式ゴミボックスが
設置できない場所に、折りたたみ式ゴミボック
スの使用を考えているとのことだが、条件は。
【生活環境課長】

　道路に置くということで、警察との協議が

必要となる。その他、常設でないため、使用

しないときは折りたたむことなどの管理や交

差点付近には置かないことが条件である。

社会福祉一般事務事業
　民生委員のなりて不足が問題になってい
る。民生委員の人数は
【健康福祉部次長】

　現在、定員48名に対し、欠員３名となっ

ている。

社会体育施設管理事業
　新しく体育館内にラインの焼き付け作業を
行ったが、ソフトテニスのラインが引かれてい
ない。理由は。
【教育部長】

　12月に完了している事業だが、設計上で

調整の不備があった。テープを貼ることで対

応する。今後は気を付けていく。

緊急通信体制等整備事業
　事業の詳しい内容は。
【高齢者支援課長】

　一人暮らしの高齢者や障がい者に対し、貸

与された緊急ボタンを押すと、警備会社や救

急要請につなげていく。また、月に１回の訪

問や安否確認等も行っている。

　３月５日から７日まで
の３日間、議員全員で構
成する予算特別委員会を
開催し、令和７年度予算
案の審議を行いました。

▲予算特別委員会

▲折りたたみ式ゴミボックス

▲郷土館

▲小学校プール

【歳出】
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り組みを考えていく。

保育所等運営事業
　原油価格・物価高騰に対し保育園に支援を
行うということだが、老人福祉施設や障がい
者施設への支援は考えているか。
【健康福祉部長】

　検討はしたが、財源に限りがあるので今回

は保育所のみとなった。

令和7年度 当初予算令和7年度 当初予算 予算と事業をチェック!

くまの議会だより　第134号 ⑤④ くまの議会だより　第134号

人事管理事業
　会計年度任用職員の再任用の上限が廃止さ
れる動きがあるが本町は。
【総務部次長】

　本町の上限は４回で最長５年勤務できる。

　その後、再度採用試験を受けることもでき

るが、今後、他の市町の動向を調査していく。

新名物開発支援事業補助金
　令和５年度に行われたコンテストで５品程
商品化されたが、継続して販売している事業
所はあるか。
【産業観光課長】

　２事業所が継続されているが、材料の調達

等が難しく、スポット的にしか提供できなく

なったとの声も聞く。

生活保護支援事業
　来年度の予算が減額されているが、理由は。
また、外国人への支給はあるか。
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　医療扶助費の支給額減少が主な理由である。
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　民生委員のなりて不足が問題になってい
る。民生委員の人数は
【健康福祉部次長】

　現在、定員48名に対し、欠員３名となっ

ている。

社会体育施設管理事業
　新しく体育館内にラインの焼き付け作業を
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